
Luto pelos Direitos Humanos há muito tempo. Quem critica, o faz
na teoria. Tem que estar lá! Lá, no pátio, na cela, sentindo o que é viver sem 
liberdade. Presídio não é parque de diversão. A pessoa está lá para cumprir 

uma pena. Mas dignidade e respeito têm que existir. 
Secretária de Estado da Justiça e Cidadania, Ada Faraco De Luca, sobre o trabalho de 

ressocialização de apenados que coordena. Ela está na Pelo Estado Entrevista da próxima semana

“
”

Família Amin na disputa da Capital
PeloEstado

O presidente do PP de Florianópolis, deputado João Amin, disse 
que o partido tem três caminhos para as eleições municipais desse 
ano: candidatura própria com a ex-deputada e ex-prefeita Angela 

Amin, sua mãe, ou dele mesmo, permanecer na atual gestão ou apoiar um 
terceiro candidato. A decisão começará a ser desenhada depois do Carna-
val. Por enquanto, ele diz estar esperando um posicionamento do prefei-
to Cesar Souza Junior (PSD), uma vez que o PP faz parte da atual gestão 
municipal. “De setembro (de 2015) até agora, falei uma vez, pelo telefone, 
com o atual prefeito. Ele me ligou na semana passada, falou que ia me ligar 
nessa semana, hoje já é sexta-feira e nada ainda. Diz que a prioridade dele 
é o PP. Mas o PMDB está no governo, mesmo já anunciando candidato”, 
reclamou, referindo-se aos anúncios do nome do deputado Gean Loureiro 
para concorrer ao cargo. Nos bastidores da política da Capital circula que 
os Amin estariam esperando uma avaliação do governo de Cesar Sousa 
para decidir o lançamento da candidatura. Mas, segundo João Amin, não 
há espera por uma pesquisa, apenas pelo melhor momento para decidir, 
o que ocorre em março. “Como presidente do PP da Capital, percebo que 
90% do partido querem que a dona Angela seja candidata. Se ela não qui-
ser concorrer, vou colocar meu nome à disposição. Meu planejamento era 
concorrer em 2020, mas às vezes os nossos sonhos são antecipados”, de-
clarou, mesmo adiantando que a decisão caberá ao partido. Para ele, se 
Angela Amin se candidatar, diminuem as chances de reeleição do atual 
prefeito. “Em primeiro de janeiro de 2017, a cadeira de chefe do Executivo 
de Florianópolis estará ocupada por ela ou pelo Gean.” Cabe observar as 
repercussões da disputa eleitoral da Capital no interior do estado.

Agilidade no porto Deputado Décio 
Lima (PT-SC) comemora comunicação 
feita pela Agência Nacional de Vigilância 
Sanitária (Anvisa) de que vai deslocar ser-
vidores para o Porto de Itajaí. Serão seis 
cargos, além de cinco técnicos temporários 
para trabalhar em força-tarefa. O objetivo 
é dar agilidade aos cerca de 100 processos 
para liberação que chegam todos os dias 
ao porto. o deputado acredita que o próxi-
mo passo será a solução para a dragagem 
do rio Itajaí-Açu. No ano passado, Lima 
já havia conquistado a liberação de R$ 68 
milhões para esta medida. Falta apenas o 
edital para as obras. 

PMDB-SC prepara encontro com os seus 
coordenadores regionais após o encontro 
de líderes com o vice-presidente da Repú-
blica Michel Temer, que será realizado dia 
28, em Florianópolis. A reunião, para novo 
balanço, será seguida por extensa agenda 
em todo o Estado.

A meta está mantida: lançar 250 nomes 
para prefeito e nominata forte para as 
Câmaras de Vereadores. O Diretório Esta-
dual do PMDB já trabalha no manual de 
orientações para os futuros candidatos, 
esclarecendo prazos e mudanças no pro-
cesso eleitoral. Organização e mobilização 
são as palavras de ordem. 

Intimação eletrônica A Fazenda de San-
ta Catarina está preparando uma nova 
versão do ITCMD Fácil, um sistema cria-
do em 2008 que permite ao contribuinte 
pagar o imposto sobre doações e heranças 
via internet. A ferramenta tem sido um 
sucesso, tanto que Santa Catarina recebeu 
vários estados interessados em implantá-
la. Agora, o fisco catarinense quer atuali-
zar o módulo para aperfeiçoar as áreas de 
monitoramento e fiscalização e desenvol-
ver a intimação eletrônica. No ano passa-
do, o Estado recolheu R$ 213 milhões com 
o tributo, 19,7% a mais do que em 2014.
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Energianaavenida
O carnaval de Joaçaba, um dos mais tra-
dicionais e procurados de Santa Catarina, 
vai receber atenção especial da Celesc du-
rante o desfile das escolas de samba, nos 
dias 6 e 7 de fevereiro. A companhia vai 
deixar duas equipes de emergência de 
prontidão e outra ficará, com caminhão, 
dando suporte caso haja a necessidade de 

alguma intervenção no sistema elétrico do local. Além disso, a Celesc acom-
panha as adequações que antecedem o desfile, fiscalizando e assegurando 
maior comodidade e segurança aos profissionais envolvidos e ao público 
que vai curtir a folia. O deslocamento dos carros alegóricos, dos barracões 
das Escolas até a avenida, e o retorno da avenida aos barracões, também será 
acompanhado pela empresa, como já foi feito nos anos anteriores. Trata-se 
de uma iniciativa da Celesc, em apoio à Liga das Escolas de Samba e à Pre-
feitura Municipal de Joaçaba, para garantir que o evento ocorra com maior 
segurança, relata Elói Hoffelder, chefe da Agência Regional de Joaçaba.
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